
二色小だより

「８・６平和登校日」「８・２４全校登校日」
先月号でお知らせしたように、例年８月６日を平和登

校日とし、学年に応じた平和学習に取り組んでいます。

また、スムースに２学期を迎えるため８月２４日は全

校登校日とし、子どもたちの様子や勉強の進み具合を点

検します。６日は８時００分、２４日は８時２５分登校

です。この登校日は昨年度より出席日数に入るようにな

りました。「８月６日と２４日は登校日」として計画をお

願いいたします。

短縮時間割
７月１４日(火)～１６日(水)、９月１日(火)２日(水)の間、

短縮になります。４０分授業の４時限、給食、掃除、

下校になります。最終下校時刻は、午後１時

１５分頃の予定です。なお、１学期終業式は

午前１０時４０分頃、２学期始業式は

午前１１時３０分頃の下校となります。

★忘れ物に注意！★
体調もよく水泳ができるのに、水泳帽、水泳カードや捺印、体

温の記入等を忘れたために見学になった子がいるのは、非常に残
念です。毎年、朝、ややこしい天気でも、晴になったのに、カー
ドを忘れたため見学になる子がいます。
学校水泳の日は、ややこしい天気の時は、

必ず両方の用意をするようにご家庭でも一声
かけてください。
（朝の忙しい時間ですがご協力お願いします）

か（んがえる力）が（んばる力）や（やさしい心）け（んこうな体） 未来をになう 二色の子
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２０１５年７月１日

1 水 学校水泳①～⑥午前
2 木 児童委員会 七夕集会

3 金 学校水泳③～⑥午後
4 土 ＰＴＡ実行委員会
6 月 諸費引落 水みらいセンター④ 学び舎②③④
8 水 緊急時集団下校訓練 見まもり隊協力者会議
9 木 クラブ ひまわり号 お話会②
10 金 学校水泳①②午前 学び舎⑤⑥
13 月 お話会⑤ 学び舎③④
14 火 短縮開始 お話会④ 個人懇談会１
15 水 個人懇談会２ 盆踊り練習 せせらぎ清掃
16 木 個人懇談会３･４ お話会①
17 金 終業式
18 土 盆踊り大会
20 月 海の日
21 火 水泳教室
22 水 水泳教室
23 木 水泳教室
24 金 キャンプ⑤
25 土 キャンプ⑤
27 月 なかよしキャンプ
28 火 なかよしキャンプ

８月 ６日(木)平和登校日（全校登校日）
２４日(月)全校登校日 学び舎キッズ

９月 １日(火)２学期始業式

さしくしてあげてる姿に感動しました。
４年▼太鼓のばちを空に向かって掲げていくシーン、
あの真剣な表情がとても印象に残っています。三線のリ
ズムに合わせて元気よく踊る姿をもう一度見たいと思い
ます。秋の合同体育大会が楽しみです。
▼走る前、「絶対１位にはなれない」と言っていたので、
走る前から「負けることを考える
な」と「気合を入れて全力で走れ」
って言ったら、見事１位になれた
のを見て最高の運動会でした。
５年●組体最高！と体育大会前に
本人が言っていましたが(笑)その
通り!!最高でした！「俺、全部土台
やねん。」と練習中からとても楽しんでやっていたので、
どんなのかなぁと期待していましたが、本当にみんな、
イキイキとしていてとっても感動しました。来年もこの
姿を見られると思うと今から楽しみです。土台最高!!で
した。
６年★涙が出そうになりました！小学校生活では、最
後の運動会。急きょ倒立をする側になりヒヤヒヤしまし
たが、うまくできていました。また、準備係の役割を果
たしている姿も見られ成長したなぁと感心しました。
★小学校最後の運動会は、最初から目に焼き付けておこ
うと思い、開会式から見せていただきました。競技の説
明や応援合戦など６年生らしくしっかり役目をこなして
いる姿に感動しっぱなしで、そのうえ、今年から「竹取
物語」「騎馬戦」が５,６年合同ということで迫力もあり、
興奮しました。最後の組立体操はうちの子は上に乗るこ
とが多かったのですが、下の支えがあってこその上だな
改めて全員の頑張りに心を打たれました。
◎温かい感想をたくさんありがとうございました。し

かも、私たち教師にも「指導ありがとうございました。」
とねぎらいの言葉までいただき感謝しております。

毎年、体育大会の練習を３週間前
から始めています。各学年計２６時
間で、演技、競技、徒競走、リレー
の練習をブロックとして取り組んで
います。今年度、新転任の先生もた
くさんいましたが、どの先生もチー
ムとして協力、分担して取り組んだ
ので例年と変わりなく、それ以上に
充実した体育大会となったように思います。
平成２３年の４年前と現在を比べると約１２０名もの児

童が減っています。さらに今後も減り続け、３年後の１年
生は３０数名だと予想されています。
これまでも、団体演技は２学年で取り組んでいましたが、

児童数の減少に対応するため、今年度は高学年のみ「棒引
き」と「騎馬戦」を２学年で行いました。
人数が倍になるので、騎馬の数も増え迫力が増すことは

予想していましたが、係りをしている児童が全員競技に参
加するので準備や入れ替えが大変でした。
皆さんの目には今年の体育大会はどのように映ったでし

ょうか？
☆★保護者の方からの感想★☆★☆
１年◆たまたま３月頃の写真を見た時に、たった３か月ほ
どしかたっていないのに、やっぱり幼稚園の頃とは顔つき
が変わっている子どもたち。日々成長していますね。
２年●家でも歌ったり踊ったりと楽しそうに練習していま
した。当日は笑顔でとても上手に踊っていました。
●昨年より周りを見ながら、どの競技も全力で取り組めて
感心しました。どの子も一生懸命で、とてもかわいかった
です。
３年■運動会のお弁当作りの時に、「大変だ」と言ってい
る私を見て、「お手伝いをする」と手伝ってくれました。
■どの子も、みんなかけっこやリレーで歯をくいしばり一
生けんめい走る姿や、応援をする姿、上級生が下級生にや



「授業評価にご協力ありがとうございました」
授業改善に役立てることを目的に、昨年度同様、下記

のとおり授業アンケートを行いました。授業の様子をお

子様から聞いていただいたり、授業参観の様子を思い出

したりしながら回答して頂いたことと思います。

ご協力、ありがとうございました。

提出 ６月２５日(木)までに担任へ

(児童一人につきシートは１枚あります。）

か（んがえる力）が（んばる力）や（やさしい心）け（んこうな体） 未来をになう 二色の子

６月１９日(金)１年生がカニ公

園、クジラ公園、近木川河口の干

潟に行ってきました。

朝から天候がややこしい状態で

したが、子どもたちも楽しみにし

ていたので決行しました。いつ雨

が降ってもいいように、かさも持

っての遠足なので、初めての１年生にとっては荷物が多か

ったようです。

それでも、クジラ公園、カニ公園では元気よく遊び、干

潟では、「ここにカニがいるよ。」と教えるとたくさんの子

が寄ってきて石をひっくり返しカニをたくさん捕まえてい

ました。涼しいぐらいでしたが、元

気に全身ずぶぬれになって遊ぶ子も

いました。洗濯物も増えたと思いま

す。お許しください。また、今回も

自然遊学館の方にお世話になりまし

た。ご協力ありがとうございました。

６月２４日(水)の授業参観の

後、「広げよう 未来！、かな

えよう 夢！」をテーマに講演

会を開催し、保護者の方・６年

生・教職員合わせて約１１０名

の参加がありました。

この講演にあたり、事前に山本さんから太陽パネルに

子どもたちの夢を書いたカードを貼りたいとの相談があ

り６年生が取り組みました。「動物園の飼育委員になりた

い」「ケーキ屋さんになりたい」「科学者になりたい」「か

んせいかんになりたい」「サッカー選手になりたい」…

たくさんの夢をのせた「はやぶさ２」に見守られなが

らの講演となりました。

☆★児童の感想から★☆

お話の中で将来の夢だけでな

く、その夢のサポートをするこ

ともできる。ということがずっ

と心に残りました。なぜなら、

ぼくはサッカー選手になりたい

けれど、サッカー選手のサポー

トでもとてもいいと思います。ぼくはだれかの役に立て

る人になりたいと改めて思いました。

●○山本さんのお話で「夢を叶えるためにはたくさんの

サポートが必要」「大きな夢をかなえるためには、今でき

ることにしっかり取り組む」事の大切さを教えて頂きま

した。子ども達の夢も大きく広がったように思います。

６年生の５中体験も４年目となり、１学期から段階的
に積み重ねています。
今年度は、６月１８日(木)五中登校～２ｈ休み時間
９月１５日(火)五中登校～３時間目

１０月１３日(火)５時間目～そうじ
１２月１０日(木)クラブ体験
１月２２日(金)１日体験の予定で計画しています。

中学校生活に漠然と期待、不安を持っている６年生が
実際に第五中学校に出かけることによって、先輩や学校
生活に持っていたイメージが期待と希望へと変わってい
くのがとてもうれしいことです。

児童の感想
●校舎の中に入ったことがなくて、どんな風になってる
のか知らなかったけど、休み
時間に体育館が開いているの
がしょう撃的でした。次の五
中体験も楽しみです。
●初めて五中に行って、ぼく
は中学生はこわいんじゃない
かなぁと心配だったけど、や
さしく説明してくれたので安
心しました。休けい時間は、多目的室に行って遊びまし
た。五中には二色小学校にはないものが、いっぱいあっ
たのでまた行ってみたいです。
●五中に入ってみてびっくりしました。理由は図書室に
はマンガや小学校にはぜったいおかないような本がおい
てあったり、体育館が休けい時間に遊べたり、トランプ
やウノ、人生ゲームなどがおいてある楽しい場所があっ
たからです。
●五中に初めて行きました。中学生は教室でまじめに集
中して勉強をしていました。中学校に行くのが前より楽
しみになりました。

６月１５日(月)生活科で「町たんけん」に行きました。
自分たちの住んでいる町の探検したい所を決め、道順や
ルールもグループで話し合いました。当日はたくさんの
保護者の方に見守っていただく中、協力し、様々な発見
をする子どもたちの姿が見られました。

保護者の方からの感想
★４丁目のボランティアとして参
加させていただきました。運河沿
いでは、堤防から覗いた子たちが
(落ちないよう気を付けました)「ク
ラゲがいる」「カニがいる」と言っ
てクラゲが流れていくのを追っかけたり、一輪だけ咲い
ている昼顔を見つけたりしていました。子どもたちの笑
顔と過ごせてとても楽しかったです。
★付添の大人は座って見ているだけでよかったです。自
分たちで「おもしろい葉っぱあった」と遊びながらもち

ゃんと探検しているのがえらいなぁと
思いました。
★アジュールチームは初めの２０分程
で「もう行くとこない～」と言って公
園で遊んだりしていましたが、途中か
ら、虫や花を沢山探し始め、草刈り中
のおじさんに話しかけ、いろんなこと
を聞いていました。
★自分の子どもがいない、子どもたち
との交流をとても楽しみにしていまし

た。また、行先も普段行かない場所なので、子どもたち
同様に町探検でした。子どもたちの目線はとても新鮮で
素直。花や木の実、岩場を歩くだけで楽しんで、時間や
道をきちんと気にしつつ、問題を上手に話し合いとても
感心しました。


